

カンボジアフェスティバル2018 カンボジアフェスティバル開催主旨および目的



アンコールワットは知っているけれど、それがどこの国にあるのかわからない人は珍しくありませんし、アンコールワット以外のカンボジアについて見聞したことがある人もあまり多くありません。

私たちの国カンボジアには、

アンコールワット以外にも素晴らしい芸術や文化、料理があり、美しい自然にも恵まれておりますが、過去の悲惨な歴史に焦点を当てられることが多く、輝きを取り戻しつつあるこの国の多様な表情や、日本で活動する在日カンボジア人の姿が伝えられる機会はまだまだわずかしかありません。

そこで我々は、【日本とカンボジアをつなぐ】ことを主旨とする「カンボジアフェスティバル」を開催することにいたしました。

このフェスティバルの開催目的は、

【日本とカンボジアをつなぐ】ことに加え、以下4項目を開催目的に掲げています。

- 日本とカンボジアをつなぎ、交流を促すこと
- 多くの日本人にカンボジアの芸術や文化、特産品に触れる機会を提供する
- カンボジアフェスティバルを日本で広く発信し、在日カンボジア人が自国文化に誇れる事業にする
- 日本とカンボジアの経済的交流をより活発化させること

お陰様でカンボジアフェスティバルは2018年度の開催を持って、第4回目の開催となります。

回を重ねるごとに規模が大きくなり、【日本とカンボジアをつなぐ】フェスティバルとして、定着しつつあります。また2018年度は日本カンボジア外交65周年記念の年であり、このフェスティバルは両国友好記念の一翼を担う事業としても準備しております。

この65周年という節目に、

カンボジアフェスティバルに多くのカンボジアに関わる企業や個人の皆様のお力添えもいただき、さまざまな面において両国の交流をより活発化させ、さらなる人々の交流や多様な分野における友好関係の一助となることを祈念しております。

2017年12月6日
カンボジアフェスティバル実行委員長
伊佐リスレン